



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Con IP, "relación de respeto"

Rechaza AMLO que su gobierno sea "títere" del poder económico

● Salinas Pliego *bateó* acuerdo para pagar \$14 mil millones de un adeudo de 24 mil, asegura

ÁNGELES CRUZ Y EMIR OLIVARES / P 19

México no es títere del poder económico, asegura AMLO

ÁNGELES CRUZ Y EMIR OLIVARES

El gobierno de México no es títere de los grupos de poder económico. Con el sector empresarial se buscó tener una relación de respeto y unidad para sacar adelante al país, pero con Ricardo Salinas Pliego no fue posible luego de que éste rechazó el acuerdo con el Servicio de Administración Tributaria (SAT) para saldar su deuda y evitar que el caso se resolviera en los tribunales, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El dueño de Elektra adeuda alrededor de 24 mil millones de pesos al fisco y rechazó el convenio para sólo cubrir 14 mil millones.

El mandatario destacó que la sentencia final sigue pendiente en la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Con Salinas Pliego había muy buena relación y se buscó que así fuera con todos, "de respeto, porque necesitamos la unidad para sacar adelante al país".

Desde el principio se fijaron las reglas, indicó ayer en la conferencia matutina. Recordó que cuando se integró el grupo asesor empresarial, les planteó que habría trabajo conjunto sin influyentismo y no habría más condonaciones de impuestos.

En el caso de Calica, "no queríamos la confrontación. Les ofrecimos de 8 a 10 mil millones de pesos, sin tomar en cuenta el daño que ya habían causado" con la explotación de materiales. No hubo acuerdo por la soberbia de la empresa y los senadores de Estados Unidos, "pensando que somos una colonia".

Demandará Ricardo Salinas al Presidente

Ricardo Salinas Pliego, presidente del Grupo Salinas, controlador de Elektra, anunció anoche que entablará una demanda en contra del presidente López Obrador, a quien restan cuatro días de gobierno.

El empresario sostuvo que el Presidente ha mentido sobre los adeudos de impuestos de Elektra y acusó a López Obrador de haber incumplido un acuerdo para el pago de impuestos —mismo señalamiento que el mandatario hizo respecto de Salinas.

"Públicamente le recuerdo (a AMLO)... que estábamos dispuestos a pagar 7 mil 600 millones de pesos... hicimos un primer pago de 2 mil 600 millones". Según Salinas, funcionarios del SAT no incluyeron en ese acuerdo los adeudos de 2008 a 2013; sólo tomaron el pago como parte de los pasivos de 2013 y ello impidió al ministro de la Suprema Corte Luis María Aguilar resolver el caso. "Fue por culpa del SAT que nuestro expediente estuvo meses en el cajón del ministro Aguilar.

"Debido a estas mentiras e incumplimientos, decidimos demandar al presidente, exigiendo conforme a derecho que respete lo que habíamos pactado", afirmó.